

Un geste pour la nature



Fabriquez un abri à coccinelles

A faire avec les enfants !

La coccinelle est un insecte très utile : il nous débarrasse des pucerons. Seulement, voilà, il y en a de moins en moins pour deux raisons :

- A causes des insecticides. En effet, elles ne mangent que des insectes et s'empoisonnent donc en consommant des proies contaminées par les insecticides !

- Par manque de refuges. Pendant la saison froide, les coccinelles se mettent en sommeil et trouvent refuge sous les pierres, sous l'écorce des arbres, dans les vieilles souches, dans la mousse, ou encore sous les feuilles.

Mais comment trouver tout cela en ville ?

Pour accueillir les coccinelles, il faut donc installer un abri à coccinelles où elles viendront se réfugier à la mauvaise saison.

Matériel

- Des caisses en bois
- Une boîte en bois (type emballage pour bouteilles de vin)
- Un crayon à papier
- Une scie



Construction

- 1- Coupez les côtés de vos caisses en bois aux dimensions de votre boîte.
- 2- Coupez les bords de vos caisses en bois pour en faire des intercalaires
- 3- Disposez les planchettes obtenues en les espaçant avec les intercalaires. Ni clous ni vis : cela tient simplement grâce aux planchettes qui sont serrées les unes aux autres !
- 4- Installez votre abri en fin d'été. Posez-le verticalement sur le sol entouré de quelques pierres et exposé au sud.
- 5- Attendez qu'elles répondent à votre invitation

